

Fecha <b>02.06.2014</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>pp-18</b>
----------------------------	---------------------------------------	------------------------

## IP recupera el optimismo; ve factible PIB de 3% este año

OPTIMISMO ANTE MEDIDAS DICTADAS POR EPN

# IP ve factible crecimiento de 3% en el 2014

El sector empresarial aplaudió el catálogo de políticas del presidente Peña, pero advirtió que seguirá pugnando por ajustes fiscales

Redacción

**EL ECONOMISTA**

AUNQUE SU demanda perentoria de ajustar la reforma fiscal no ha sido satisfecha, el sector empresarial se mostró optimista por las seis medidas anunciadas por el presidente Enrique Peña Nieto, para acelerar el crecimiento económico en lo que resta del año, e incluso anticipó que de ejecutarse adecuadamente, éste podría llegar o incluso rebasar 3%, superando así la meta gubernamental, recientemente disminuida a 2.7 por ciento.

Flexibilizar las operaciones con dólares en la frontera del país; incrementar el monto de garantías para préstamos a pymes; acelerar la ejecución de obra pública; remover barreras a la exportación; modernizar reglas de operación de programas sociales para orientarlos hacia la productividad y diseñar una nueva política pública en materia de hidrocarburos y electricidad, fueron los seis ejes anunciados el viernes pasado por el presidente durante su participación en la XXXII Asamblea General Ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial.

“Son buenas medidas, además de las que estamos terminando de construir, buenas noticias que podríamos dar con las leyes secundarias en materia energética y de telecomunicaciones; esperemos que la economía empiece a tener un ritmo de creci-

miento para terminar cercano a 3% en el año”, comentó Juan Pablo Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

El líder empresarial consideró muy importante motivar la actividad productiva del país a través de la pequeña y mediana empresa, por lo que “recibimos con gusto estas iniciativas y medidas que el presidente ha tomado”. Igualmente, pidió que se atrevieran los proyectos y las obras que están destinadas a este sector, para que se mueva la economía de forma acelerada, por lo que insistió en que se va en el sentido adecuado para impulsar el desarrollo del país.

En tanto, el presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, Claudio X. González Laporte, dijo que los seis puntos anunciados por el Ejecutivo federal ayudarán a que los indicadores resulten en un crecimiento mejor al cierre del año.

Respecto de la propuesta del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) sobre impulsar una reforma hacendaria integral, Juan Pablo Castañón indicó que el sector seguirá en el diálogo con las autoridades y legisladores para lograr un entorno fiscal propicio para la inversión. “Siempre existe el anhelo de tener una reforma hacendaria que sea competitiva, que estimule el crecimiento económico, creación de empleos

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>02.06.2014</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>pp-18</b>
----------------------------	---------------------------------------	------------------------

y la inclusión de todos los mexicanos en el proceso”, comentó el empresario.

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Sertytur), reconoció que el listado de medidas decretado por el presidente Peña responde a demandas que han realizado al gobierno federal como gremio, tales como incrementar el apoyo crediticio a las pymes, la flexibilización en el control de dólares y garantizar la participación de empresas mexicanas en los proyectos energéticos.

**CCE INSISTE EN AJUSTES FISCALES**

Antes, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, llamó a los legisladores y a las fuerzas políticas a completar en el periodo extraordinario de junio, las reformas pendientes: “Las necesidades del país no esperan”.

Durante la XXXII Asamblea Ordinaria del CCE, el líder empresarial propuso crear una comisión de seguimiento para la implantación de la reforma energética, a fin de asegurar el cumplimiento de sus objetivos.

Gutiérrez Candiani también propuso crear un comité para la competitividad fiscal, entre el gobierno, el Congreso de la Unión y el sector productivo, esto dentro del Acuerdo de Estabilidad Fiscal.

“El objetivo es unir esfuerzos para impulsar una reforma hacendaria integral que nos permita tener un régimen tributario y de gasto público más eficiente, equitativo y justo. Que promueva unas finanzas públicas realmente sólidas y sustentables, y que sea un promotor de la inversión, crecimiento, empleo y formación económica”, indicó.



*Son buenas medidas, esperamos que la economía acelerare su ritmo de crecimiento para terminar cercano a 3% en el año”.*

presidente de la Coparmex.



*Seguiremos impulsando una reforma hacendaria que promueva finanzas públicas sólidas y que sea promotora de la inversión”.*

presidente del CCE.

empresas@economista.mx